

*Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur, die seine Liebe  
in unserem Herzen zurückgelassen hat.*

*Albert Schweizer*

## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Oma und Uma

# **Frieda Hausheer-Werner**

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier oder in Gesprächen bekundet wurde. Ein besonderes Dankeschön gilt Herrn Pfarrer Andreas Weber für seine einfühlsamen und sehr persönlichen Worte und für die feierliche Gestaltung der Trauerfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir das gesamte Personal des Alterszentrum Weierbach in Eglisau für die liebevolle, umsichtige Begleitung, wo unsere Mutter noch vier Jahre gute Lebensqualität erfahren durfte. Ein grosses Dankeschön auch an die Palliative-Abteilung des Spitals Bülach.

Unsere Mutter, Oma und Uma wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Eglisau, im März 2023

Die Trauerfamilie